

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Veranstaltungskalender für die Gaukulturwoche vom 26. September bis 4.
Oktober 1936

[urn:nbn:de:bsz:31-221286](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221286)

Bad. Hochschule für Musik Karlsruhe nebst Bad. Konservatorium für Musik, die von über 500 Studierenden aus Baden, Pfalz, Saargebiet, Hessen u. Württemberg besuchte
Grenzmark-Musikerziehungsanstalt unter Leitung von Prof. Franz Philipp.
 Ausbildung in allen Zweigen der Tonkunst vom ersten Anfang bis zur Meisterreife.
 Musiklehrerseminar. Bad. Orgelschule. Dirigenten- und Orchesterschule. Institut für kath. Kirchenmusik. Sologesangsklassen.
Druckschriften und Auskunft durch die Verwaltung Kriegsstraße 166

Veranstaltungskalender für die Gautkulturwoche

vom 26. September bis 4. Oktober 1936.

Kulturelle Veranstaltungen:

- | | |
|--|--|
| <p>27. September: 10 Uhr: Morgenfeier der Reichsmusikammer in der Festhalle.
 10 Uhr: Tagung der Reichskammer der bildenden Künste im Bürgeraal des Rathauses.
 10 Uhr: Tagung des Staatstheaters.
 10 Uhr: Tagung der Kulturstellenleiter im Landtag.
 15 Uhr: Kulturkundgebung, Festhalle.</p> <p>28. September: Uraufführung im Bad. Staatstheater.
 „Mensch mit uns“ von Burte.</p> <p>29. September: Eröffnung der Kulturschau in der Ausstellungshalle.
 20 Uhr: KdF-Veranstaltung in der Festhalle.</p> <p>30. September: 20 Uhr: Tanzspiele im Schloßgarten.</p> | <p>1. Oktober: 19 Uhr: Militärkonzert auf dem Schloßplatz.
 20 Uhr: Kammermusikabend in der Musikhochschule.</p> <p>2. Oktober: 20 Uhr: „NS spielt und singt“ auf dem Adolf-Hitler-Platz, verbunden mit öffentlichem Lieder-singen.
 10 Uhr: Arbeitstagung der Reichsfilmkammer.</p> <p>3. Oktober: 20 Uhr: „Badischer Heimatabend“ in der Festhalle.
 20 Uhr: Uraufführung im Bad. Staatstheater:
 „Leicht bewölkt bis heiter“ von Heinrich Gall.</p> |
|--|--|

Film:

Bali: Der Kaiser von Kalifornien.
 Kesi: Stärker als Paragraphen.
 Gloria: Der Kaiser von Kalifornien.

Uli: Schlußakkord.
 Schauburg: Die letzten Vier von Santa Cruz.

Saison-Eröffnung in meinem Hause, das heißt
die Schau des Schönen das die Mode bringt

**Damen-, Herren-, Kinder-Kleidung,
 Woll- und Seidenstoffe**

Ich lade zur zwanglosen Besichtigung ein!

Carl Schöpf